

Freitag, 27. Januar 2023

## Jürg Sulser – Politiker, der hält, was er verspricht

Jürg Sulser ist ein Vollblutunternehmer mit enormer Energie, die auch er in verschiedenen politischen Ämtern und Wirtschaftsverbänden mit Begeisterung einbringt. Als selbständiger Unternehmer ist das seit über 30 Jahren sein Alltag, damit er im nationalen sowie internationalen Wettbewerb konkurrenzfähig bleibt und seine KMU-Unternehmung mit sieben Firmen weiter voran bringt. Jürg Sulser kennt die Anliegen und Probleme des Gewerbes aus eigener Erfahrung. Er tritt erneut als Kantonsrat an mit dem Ziel, sich aktiv für das Gewerbe einzusetzen. Er kämpft für weniger Bürokratie und tiefere Gebühren, für den Erhalt und den Ausbau von Arbeitsplätzen sowie für die Schaffung von Ausbildungsplätzen und Arbeitsstellen für Jugendliche. Er ist ein Politiker, der nicht nur etwas verspricht, sondern seine Versprechen aktiv angeht und umsetzt. Dies hat er bereits in über elf Jahren als Kantonsrat bewiesen. Er hat dank seiner politischen und gewerblichen Ämter auch einen sehr grossen Zugang zu wichtigen Stellen und Personen im ganzen Kanton sowie regional. Jürg Sulser ist ein politisches Zugpferd für unseren Bezirk Dielsdorf, ein starker Vertreter des Gewerbes und darüber hinaus ein echter Volksvertreter. Ich kann deshalb nur empfehlen, bei den Kantonsratswahlen am 12. Februar Jürg Sulser 2x auf die Liste 1 der SVP zu Ernst Schibli, Otelfingen setzen.